



## Journée aux jeux paralympiques à PARIS

publié le 03/09/2024 - mis à jour le 06/09/2024

Une rentrée exceptionnelle pour nos 3 classes de 4e qui sont partis ce mardi 3/09 à Paris pour assister aux jeux paralympiques.



Après un trajet TGV et métro, Nous avons découvert la Tour Eiffel, le Trocadéro et vu Arc de triomphe et vasque olympique.

Puis, Nous avons rejoint le stade de Roland Garros pour assister à des matchs de simple homme, double femmes dans ce lieu magnifique !

Une belle journée d'intégration qui laissera plein de souvenirs à nos élèves.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**